



令和6年度

令和6年10月 No.5



# 京都嵯峨学園だより

## 第24回 嵯峨中パレード ご協力ありがとうございました

第24回 嵯峨中パレード標語



10月4日に第24回嵯峨中パレードが実施されました。昨年度は、コロナ禍から3年ぶりに以前のパレードの形で開催することができましたが、暑さも厳しい状況であったため、今年度は日程を1週間遅らせての開催となりました。準備の段階から多くの地域の方々に、パレードを楽しみにしているというお声をいただき、当日のみならず開催に向けて多くの方々のご協力をいただき、無事に開催することができました。

今年のスローガンは「百華繚乱」。パレードが創り上げられてきた経緯や、これまでの取組の歴史を振り返りつつ、パレードを通して一人一人がたくさんの華が咲き乱れるように輝き、地域を魅了し盛り上げたいという想いが込められました。

当日は、空模様がかなり心配されましたが、オープニングセレモニーでは、和太鼓もダンスも披露してパレードに花を添えました。中之島公園や沿道にもたくさんの方々に見に来ていただき、声援を送っていただきました。参加した生徒たちは、心配された天候の不安を吹き飛ばすほどの熱気で最後まで取り組んでくれました。

パレードの実施に向けて、各学区の自治会連合会をはじめ各種団体の皆様や関係機関、PTAをはじめ多くの皆様のお力添えをいただき、何とか無事に終えることができました。ご尽力いただいたすべての皆様に、改めて御礼申し上げます。本当にありがとうございました。





Thanks

広沢小学校の皆さん  
今年も素敵なエールを  
披露してくれました。

## のぼり 素敵な幟を展示しております。

嵯峨・嵐山・広沢の3小学校の6年生の皆さんにのぼりの制作に協力していただきました。嵯峨小学校、嵐山小学校、広沢小学校の6年生のみなさん、素敵なのぼりを作っていただき、ありがとうございました。

制作したのぼりは、JR嵯峨嵐山駅の南北通路に10月7日（月）～11月1日（金）まで展示させていただいております。お時間がありましたら、ぜひご覧ください。



うちわの回収にも保護者・地域の皆様をはじめ、たくさんの方々にご協力いただきありがとうございました。